# Heilbronner STADTZEITUNG

Nr. 25 · 11. Dezember 2014

Amtsblatt der

Stadt Heilbronn

mit Heilbronner STADTANZEIGER

www.heilbronn.de

### WasserWelten

heißt eine bundesweite Spendenaktion, die dem Kindergarten Kohlpfad jetzt ein Aquarium mit 17 Fischen bescherte. Die Kinder haben so die Möglichkeit, gemeinsam mit ihren Erzieherinnen das Ökosystem Wasser zu entdecken. Fachlich begleitet wird das Projekt durch die Aquarienfreunde "Wasserstern". WasserWelten ist Teil einer Umwelt-Initiative des Deutschen Franchise-Verbands. Das Aquarium wurde von den Projektpartnern Town Et Country Haus und Tetra gespendet. (aci/Foto: Ühlin)



## Stadtbahn rollt weiter nach Norden

Züge fahren ab Sonntag, 14. Dezember, nach Mosbach und Sinsheim - Buslinien werden neu konzipiert

Von Michael Brand

Am kommenden Wochenende wächst das Streckennetz der Stadtbahn Nord deutlich an: Mit dem Fahrplanwechsel am Sonntag, 14. Dezember, fahren die gelb-roten Wagen nicht mehr wie bisher nur zum Bahnhof Neckarsulm, sondern weit darüber hinaus nach Mosbach und Sinsheim.

So fährt die Stadtbahn als Linie S 41 künftig über Bad Friedrichshall, Offenau, Gundelsheim, Haßmersheim und Neckarzimmern bis nach Mosbach im Neckar-Odenwald-Kreis. Interessierte Bürgerinnen und Bürger können diese neue Strecke bereits am Samstag, 13. Dezember, ausgiebig erkunden: "Von 12 bis 17 Uhr pendelt die Stadtbahn Nord mit kostenfrei-Sonderfahrten zwischen Heilbronn und Mosbach", lädt Gerhard Gross, Geschäftsführer des Heilbronner Hohenloher Haller Nahverkehrs (HNV), zum Mitfahren ein

Die Linie S42 nimmt ebenfalls ihren Betrieb auf, nach Bad Friedrichshall steuert sie Bad Wimpfen und Bad Rappenau, Babstadt, Grombach, Steinsfurt und schließlich Sinsheim an. "Leider bleibt die durchgehende Verbindung bis Frühjahr 2015 nur Theorie", bedauert Gross. "Da die Bauarbeiten an der Eisenbahnbrücke in Bad Wimpfen noch nicht abgeschlossen sind, wird es bis dahin einen Schienenersatzverkehr zwi-Bad Friedrichshall Hauptbahnhof und dem Bahnhof Bad Rappenau geben."

#### Künftig drei Fahrten pro Stunde

Dreimal pro Stunde werden die Stadtbahnen auf dem Streckenabschnitt zwischen Heilbronn und Neckarsulm verkehren, das ist ein Zug mehr als bis bisher, und dann weiter nach Bad Friedrichshall fahren. Neu hinzu kommen die Stadtbahnhaltepunkte Neckarsulm Mitte und Neckarsulm Nord (Audi-Tor 6).

Neu konzipiert und optimiert hat der Landkreis Heilbronn mit dem Fahrplanwechsel auch das Busliniennetz. Die Städte und Gemeinden des nördlichen Neckartals erhalten ein komplett überarbeitetes Buskonzept.

Erhalten bleibt die Linie 620 als halbstündliche Direktverbindung Neuenstadt - Neckarsulm - Heilbronn. Die Linie 631 ist die neue stündliche Verbindung Binswangen - Erlenbach -Heilbronn. Ganz neu ist die Linie 695, die an Werktagen Neckarsulm und die Böllinger Höfe verbindet. Zusätzlich fahren keine Buslinien zwischen Neckarsulm und Heilbronn.

INFO: www.h3nv.de

### auf **GELESEN**

### Manege frei

Am kommenden Donnerstag, 18. Dezember, heißt es ab 20 Uhr auf der Theresienwiese für den Heilbronner Weihnachtscircus wieder "Manege frei, das Spiel beginnt!". Die 16. Auflage des Kult-Circus unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Harry Mergel verspricht bis Dienstag, 6. Januar 2015, jede Menge Emotionen, wenn mehr als 40 Artisten aus aller Welt insgesamt bis zu 80 000 Besucher in die Vorführungen locken. Jede einzelne der insgesamt 13 Nummern ist ein besonderes Highlight. Denn alle Künstler sind mit zahlreichen Preisen auf den großen internationalen Zirkusfestivals ausgezeichnet worden. Besonders stolz sind wir auf die jährliche Verpflichtung der besten chinesischen Circusstars, in diesem Jahr sind es die Reifenspringer der "China National Acrobatic Troupe". Die jungen Akrobaten wurden 2013 in Monte Carlo mit dem Goldenen Clown ausgezeichnet. Zu sehen sind neben Pferdedressurnummern natürlich auch Auftritte des portugiesischen Clowns César Dias oder atemberaubende Darbietungen auf dem Todes-

rad des Duos Vanegas und vieles mehr. Wir freuen uns auf Sie!

Sascha Melnjak Circusdirektor



### Gemeinderat tagt wieder

Freitag, 12. Dezember, ab 13 Uhr im Großen Ratssaal

Am morgigen Freitag, 12. Dezember, kommt der Gemeinderat ab 13 Uhr im Großen Ratssaal zu seiner vorletzten öffentlichen Sitzung in diesem Jahr zusammen.

Zur Abstimmung auf der 17 Punkte umfassenden Tagesordnung stehen unter anderem die Haushaltsanträge des Gemeinderats, die Änderung der Entschädigungssatzung, die neue Bezirksbeiratsordnung sowie die Errichtung unterirdischer Parkierungsanlagen im Neckarbogen. Die Tagesordnung mit verlinkten Drucksachen gibt es auch unter www.gemeinderat-heilbronn.de.

Am Donnerstag, 18. Dezember, soll der Haushalt 2015/2016 verabschiedet werden. (kn)

### Empfang für die Bürger

Dienstag, 6. Januar, 11 Uhr, im Theater Heilbronn

Am Dienstag, 6. Januar 2015, 11 Uhr, lädt Öberbürgermeister Harry Mergel erstmals zu einem Bürgerempfang als offiziellen Jahresauftakt ins Theater Heilbronn ein.

Auf dem Programm steht ein Jahresausblick von OB Mergel sowie ein musikalisches Rahmenprogramm. Zudem wird bürgerschaftliches Engagement gewürdigt, indem zahlreiche Ehrenamtliche aus Vereinen, Gruppen und Verbänden geehrt werden. (red)

INFO: Kostenlose Eintrittskarten werden - so lange der Vorrat reicht - ab Mittwoch, 17. Dezember, an der Theaterkasse zu den üblichen Öffnungszeiten ausgegeben. Pro Abholer werden zwei Karten abgegeben.

### aus **DEM INHALT**

Forum Gemeinderat Fraktionen nehmen Stellung

Flüchtlingswohnheim Arbeiten in der Unterkunft

Bürgerengagement Erfrierungsschutz

Bekanntmachungen 11-12 Ausschreibungen









12. Dezember 2014, 00:00 Uhr

## Kindergarten Kohlpfad erhält eigenes Aquarium

## Heilbronn Pünktlich zur Vorweihnachtszeit übergaben Projektpartner der bundesweiten Spendenaktion

Pünktlich zur Vorweihnachtszeit übergaben Projektpartner der bundesweiten Spendenaktion Wasser-Welten dem Kindergarten Kohlpfad ein gut befülltes Aquarium. Die 50 Kinder sind begeistert von ihren neuen Mitbewohnern: Zehn Neonfische, vier Honiggurami und drei Antennenwelse tummeln sich neben Wasserschnecken und Garnelen in dem 130 Liter fassenden "Unterwasserreich".

Monika Meißner, Leiterin der Einrichtung, bedankte sich im Namen der Stadt Heilbronn sowie der Kinder für die Spende, die die Projektpartner Town & Country Haus und Tetra bereitgestellt haben. Sie ist glücklich über das Aquarium: "Unsere Kinder werden schnell ihre Lieblingsfische herausfinden und ihnen Namen geben. Eine tolle Gelegenheit für uns, gemeinsam mit den Kindern das Ökosystem Wasser zu entdecken."

Town & Country Haus- Lizenzpartner Konrad Michalek erläutert den inhaltlichen Hintergrund so: "Mit den Aquarien möchten wir die Kinder an Themen aus Natur und Umwelt heranführen. Den Kindern können hier unterschiedlichste Aufgaben und damit Verantwortung übertragen werden, ein toller Lern- und Spielort." Damit die Fische ein artgerechtes Zuhause haben, werden Mitarbeiter und Kinder ein Jahr lang durch Mitglieder der Aquarienfreunde "Wasserstern", Bad Friedrichshall, betreut und begleitet.

Wasser-Welten ist Teil einer bundesweiten Umwelt-Initiative des Deutschen Franchise-Verbands: Gemeinsam mit den Projektpartnern Town & Country Haus und Tetra sowie dem Verband Deutscher Vereine für Aquarien- und Terrarienkunde (VDA) erhalten Kitas und Horteinrichtungen die Möglichkeit, in ihren Räumen ein eigenes Aquarium als lebendiges Biotop zu halten. Anschaffungskosten haben diese keine. Ende September startete die Aktion, bei der bis Ende des Jahres bundesweit zwölf Aquarien übergeben werden sollen. Angepeilt sind insgesamt 100 Aquarien. red

1 von 2